

No. 35

NOTES HISTORIQUES SUR FIELD

LE COURRIER PAROISSIAL

L'article du numéro précédent de notre petit journal devait être le dernier de la série, mais le copiste a ajouté "à suivre" par distraction ou avec intention. Aura-t-il remarqué que nous avons oublié de parler de la fondation du "Courrier Paroissial" ? Sans doute notre journal local mérite de figurer dans les notes historiques de Field.

Lors d'une réunion intime de quelques amis enthousiastes, comme il leur arrive quelquefois de se rencontrer, quelqu'un proposa de publier une feuille qui permettrait aux gens de se mettre au courant des activités de la paroisse. Ce serait en même temps un moyen de fournir des renseignements et de donner des conseils qui rendraient service à la population.

Les membres du Cercle Dollard présents à cette réunion acquiescèrent volontiers à l'idée. Tout fut décidé sur le champ: achat d'une machine à imprimer, le local pour le travail, la distribution du journal, etc., il ne restait plus qu'à trouver . . . les correspondants et les rédacteurs. D'autres bonnes volontés se joignirent à la première équipe de travail si bien que le 3 décembre 1949 sortait le premier numéro, se présentant au public et réclamant toute son indulgence.

On fit bon accueil à cette nouveauté et inutile de dire qu'on s'intéresse beaucoup à cette publication, il suffit de rappeler que 225 numéros en moyenne sont vendus à l'occasion de chaque tirage.

Notre journal a donc bonne envie de vivre. Il rend déjà et rendra assurément de grands services à l'avenir. Il est à souhaiter qu'on en fasse la collection dans nos familles, plus tard il sera certainement agréable de relire et de commenter ces pages.

Ce sera en plus un moyen de mettre en branle certain mouvement intéressant la paroisse. Des conseils et des renseignements donnés de temps en temps pourront être très profitables à nos familles.

Puisque c'est une entreprise uniquement de dévouement, espérons que le Courrier Paroissial trouvera toujours des collaborateurs zélés et l'encouragement de ceux pour qui il est publié.

(à suivre)

La semaine religieuse.-

Lundi: Gd'messe pour les parents défunts de M & Mme Ulric Quenneville

Mardi: Gd'Messe pour les parents défunts de M. Emery Lavigne.

Mercredi: Gd'messe pour les parents défunts de Mme François Robert.

Jeudi: Gd'messe pour George Robidas recommandée par son épouse.

Vendredi: Gd'messe pour les défunts des familles Filion et Guimond, Recommandée par Lucien Guimond.

Samedi: Gd'messe au Couvent pour Lionel Aubin par M & Mme Telesphore Pilon.

Dimanche le 4 mars -

3 hres, Chemin de la Croix

7 Hres, prière du Carême

Mois de St-Joseph.

Pendant la semaine Sainte

Représentation de la Passion à la salle Paroissiale de Sudbury.

COIN SCOLAIRE -

Après l'anxiété de plus d'une semaine et l'énervement du dernier après-midi d'examens oraux, trois de nos concurrentes ont eu la grande joie de s'entendre proclamer parmi les heureux lauréats qui se rendront à North Bay le 10 mars prochain pour subir les derniers examens éliminatoires avant le concours final d'Ottawa.

Il y avait trente-sept concurrents venus des écoles de trois salles de classes et plus, de tout le district d'inspection de Monsieur François Moreau. Rita Desjardins s'est classée deuxième, Mariette Desjardins troisième, et Estelle Larcher septième des vingt et une filles. De plus, Rita a obtenu le premier prix de composition, et Estelle le deuxième prix d'élocution (diction et expression orale). Chacun des trente-sept concurrents a aussi reçu un prix de participation: un collar.

Dimanche le 11 mars, la proclamation des lauréats au concours provincial se fera à l'auditorium de la Haute Ecole de North Bay, à deux heures de l'après-midi. Nous offrons nos meilleurs vœux de succès à nos trois concurrentes.

Docteur - Prenez courage, mon cher ami, j'ai moi-même souffert de cette même maladie.

Patient inquiet - Oui; mais vous n'avez pas le même docteur ! !